

27.12.2019



## 2019 – ein kurzer Jahresrückblick Entwicklung der Gemeinde Much

Es ist ein guter Brauch, eine – wenn auch unvollständige – Zusammenfassung dessen zu erstellen, was Politik und Verwaltung für die Menschen der Gemeinde für Much umsetzen konnten.

Die CDU-Much hat auch in 2019 viel Wert auf Kompromisse und Sachlichkeit im Ringen um vertretbare Lösungen in konstruktiver Zusammenarbeit zwischen Rat und Verwaltung gelegt. Einige ihrer Initiativen konnten dank guter Argumente umgesetzt werden. Hier wichtige Punkte im Rückblick auf das vergangene Jahr:

Objekt	Status
Schulen:	Erweiterungsbau der Gesamtschule ist fast fertig
Einzelhandel:	gestärkt = Drogeriemarkt eröffnet
Bauen:	Neues Wohnbaugebiet in Much in Planung
Kinder und Jugendliche:	Kindergarten Hetzenholz auf 4 Gruppen erweitert, Kita Purzelbaum um eine weitere Gruppe erweitert, 2 neue Gruppen der Lebenshilfe vorübergehend in Hetzenholz, neue 4-gruppige Einrichtung im Frühjahr
Ortskernentwicklung:	Weiterer Förderbescheid der Bezirksregierung Köln, Planung Kirchplatz kurz vor Umsetzung, Ankauf des Feltgen-Hauses
Entlastung Hauptstraße:	Sperrung der Hauptstraße für Fahrzeuge über 7,5 t
Flächennutzungsplan:	informelle Beteiligung der Bevölkerung abgeschlossen, in 2020 beginnt das formelle Verfahren mit weiterer Bürgerbeteiligung
Breitbandversorgung:	Förderbescheide liegen dem RSK vor, Verträge wurden mit NetCologne/innogy sowie EifelNet geschlossen. Zahlreiche Info-Veranstaltungen haben stattgefunden. NetCologne/innogy hat bereits 50 % der Leitungen verlegt. Inbetriebnahme sukzessive in 2020
Straßenbau:	Entlastung der Bürger bei den Straßenausbaubeiträgen
Regionale 2025:	C-Status Heckberg (Konkretisierungsphase)
Klimaschutzaktivitäten:	vielschichtige Anstrengungen bei Energieversorgung, Umweltschutz, Artenschutz, Verkehrsanbindung und Fahrzeugverkehr in intensiver Beratung für die kommenden Jahre
Spende	CDU-Much hat Insektenhotels an Kindergärten/KITA's sowie den Grundschulen in Much und Marienfeld gespendet als kleinen Beitrag zum Artenschutz und um das Bewusstsein bei Kindern zu diesem wichtigen Thema fördern.

Mitbürgerinnen/Mitbürger sprechen uns oft zu Bauvorhaben an, die scheinbar seit langem keine Aktivität zeigen. Hier versuchen wir mit Geduld und guten Argumenten, verantwortliche Eigentümer zu überzeugen, dass zum Wohle der Gemeinde Fortschritte dringend erforderlich sind.

**CDU-Much**

CDU MUCH - zuverlässig und kompetent